



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:12

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 04 de noviembre de 2005

### NOTICIAS DE TV

+El juez David Rojas de la Asociación de Jueces (AJUMANIC), dijo que el Presupuesto de la CSJ es constitucional y se requiere su cumplimiento y si hay que marchar se hará con la sentencia del Poder Judicial y la Constitución en la mano. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Dora María Téllez comentó que en el diálogo nacional no se están tocando temas de interés nacional, sino que el Presidente Bolaños está introduciendo leyes económicas que le interesan. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Según Miguel Mora después de la aprobación de la amnistía las fórmulas presidenciales serán tres; José Antonio Alvarado-José Rizo por el PLC; Daniel Ortega con un liberal que posiblemente sea Jaime Morales Carazo o uno de la Convergencia y la última Herty Lewites posiblemente con Pedro Solórzano, lo que hace indicar que a Eduardo Montealegre lo dejan en el aire. **(100% Noticias)**

+El diputado sandinista José Figueroa dijo no saber el por qué los liberales están haciendo semejante alboroto con el retiro de emergencia del paquete de leyes económicas, si lo que se está haciendo es darle cumplimiento a un acuerdo político de la mesa del diálogo nacional. **(Multinoticias, Canal 4)**

+Agustín Jarquín indicó que después de quince años de democracia nos encontramos que el analfabetismo se ha incrementado en un treinta por ciento, lo cual es uno de los temas que deben motivarlos en el diálogo nacional. **(Multinoticias, Canal 4)**

+José Antonio Alvarado aseguró que el irá a las elecciones primarias hasta después de las elecciones de la Costa Atlántica. **(100% Noticias)**

+El diputado de la Comisión de Justicia de la Asamblea Nacional, Donald Lacayo, señaló que la discusión acerca de que si el lavado de dinero debe estar vinculado únicamente al narcotráfico o no es algo que va a favorecer la posición de Arnoldo Alemán, dejando claro que ese caso es político. **(Noticiero CDNN)**

+La diputada María Dolores Alemán reiteró que el PLC ha comunicado su posición sobre la realización de elecciones primarias con algunos requisitos, la que es del conocimiento de todas las fuerzas políticas e interesados en el tema, quedando claro que sólo en el PLC los actuales aspirantes pueden ganar una elección. **(Noticiero CDNN)**

+El diputado Miguel López aseguró que el FSLN está haciendo doble chantaje a el PLC y el Gobierno, buscando que el PLC se haga cómplice en el caso de los 609 mil dólares, para que se apruebe la resolución que el lavado de dinero está estrictamente ligado al narcotráfico y cuya interpretación de la Ley 285 no es facultad de la CSJ sino de la Asamblea Nacional. **(Noticiero CDNN)**

+El Presidente Enrique Bolaños manifestó vía telefónica que en la reunión de los Presidentes centroamericanos con el Presidente Bush se trataron temas de interés común como es la iniciación del CAFTA, el pronto desembolso de la Cuenta del Milenio, para iniciar a ejecutar programas que benefician al pueblo. Afirmó que las familias afectadas por el huracán Beta recibirán ayuda del Gobierno. Añadió que el acuerdo realizado con Ortega es hacer todo lo necesario para que se puedan dar pronto los desembolsos de los préstamos del FMI y que los pequeños cambios a esas leyes no violenten lo acordado con el FMI. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La Sala Constitucional de la CSJ no resolvió hoy a como se tenía previsto la resolución del caso de los narcodólares por falta de quórum. **(TV Noticias, Canal 2)**